

# 心得検討委員会 ～校則の見直し～

令和5年度生徒会では、校則の見直しにも取り組みました。

11月9日（木）に美術室で心得検討委員会を開きました。年度当初から、校則について見直しを進め、①頭髪について ②ネックウォーマーについて



③靴下について ④防寒着について

校則の検討について繰り返し会議を進めてきました。そしてようやく見直し案をまとめ、心得検討委員会を開催することができました。現在の生徒会執行部の任期は、もう少しになってきま

したが、最後の最後まで学校のために忙しい中、よく頑張ってくれました。

校則の見直しは、生徒自身の学校生活が、規律のある中で少しでも過





ごしやすくするためのものです。少しでも過ごしやすくなるようにみんなしっかりと考えてくれました。心得検討委員会では、見直し案を執行部から提案して、反対もなく協議を終えるこ

とができました。10日（金）に全校生徒にリモート集会で提案して、そこでも反対意見はなく校則の見直しが決定しました。しかし新しく決まったことも守れなければ意味がないので、生徒会執行部から、自分たちで決めたことを



しっかりと守っていきましょうと注意がありました。校訓の「自治友愛」をまさに伝えてくれました。今後、今回見直したルールも再検討が出てくるかもしれませんが、みんながよりよい学校生活を送るために



という大きな目的をふまえて、またみなさんの考えを結集させてください。